

Communiqué de presse

## L'armée juive bombarde et détruit, prend d'assaut et pénètre sans rendre de comptes ni exercer de contrôle

(Traduit)

Le porte-parole de l'armée de l'entité juive, Avichay Adraee, a déclaré que l'armée d'occupation a mené une vaste opération militaire jeudi à l'aube dans la région de Tseel, dans le sud de la Syrie, au cours de laquelle elle a annoncé la confiscation d'armes et la destruction de ce qu'elle a décrit comme une infrastructure « terroriste », dans une nouvelle escalade militaire qui met en garde contre un changement dangereux sur le terrain syrien. Adraee a ajouté dans une déclaration officielle : "Pendant la nuit, les forces de la 474e brigade (Golan) ont mené une opération dans la région de Tseel, dans le sud de la Syrie, où elles ont confisqué des moyens de combat et détruit des infrastructures appartenant à des organisations terroristes. Il a ajouté que « des éléments armés ont ouvert le feu sur nos forces pendant l'exécution de l'opération, et qu'elles ont répondu avec des cibles terrestres et aériennes, ce qui a conduit à la mort d'un certain nombre de militants ».

Depuis la fuite du criminel Bachar, l'entité juive surveille et bombarde, et ses avions surveillent et détruisent, dans un seul but : éliminer ce qui reste de la capacité de l'armée en Syrie. Jusqu'à présent, l'entité n'a reçu aucune réponse à ses actions, si bien qu'elle se promène librement dans tout le pays et que ses avions volent partout et détruisent à leur guise sans avoir à rendre de comptes. Elle s'efforce, avec toutes ses capacités, de prévenir un danger qui pourrait l'atteindre dans l'avenir - qui ne sera pas loin du tout. Elle s'efforce également de regagner le prestige perdu à Gaza Hashim, de sorte que ses crimes tombent partout - tout cela pour retrouver un prestige qui ne reviendra pas.

**Ô peuple d'ash-Sham :** Sachez que le conflit avec les Juifs est un conflit éternel et qu'il est illusoire de vouloir négocier avec eux par des moyens politiques. Car ils ont déjà fatigué les prophètes d'Allah, violé les droits d'Allah et trahi les pactes et les traités ; c'est donc en fonction de ce principe que nous les traitons et que nous réagissons à leurs actions.

**Ô peuple du Sham en général, et peuple de Daraa en particulier :** Vous avez prouvé au cours des dernières années votre capacité à affronter vos ennemis, qu'il s'agisse du régime criminel de Bashar ou d'autres. Vous avez également prouvé que si vous êtes déterminés, vous atteindrez votre but, à condition que votre travail soit basé sur la confiance en votre Seigneur, Subhanahu. Comptez donc sur Allah dans votre combat contre les Juifs, car par Allah, ils sont les plus lâches de la création

d'Allah et les plus avides de vie. Comment pourraient-ils ne pas l'être, alors qu'Allah tout-puissant a dit à leur sujet : ﴿لَا يُقَاتِلُونَكُمْ جَمِيعاً إِلَّا فِي قُرَى مُحَصَّنَةٍ أَوْ مِنْ وَرَاءِ جُدُرٍ بَأْسُهُمْ بَيْنَهُمْ شَدِيدٌ﴾ "Tous ne vous combattront que retranchés dans des cités fortifiées ou de derrière des murailles. Leurs dissensions internes sont extrêmes. Tu les croirait unis, alors que leurs cœurs sont divisés. C'est qu'ils sont des gens qui ne raisonnent pas." [Al-Hashr:14].

**Ô peuple d'ash-Sham en général et peuple du Hauran en particulier :** Les Juifs sont un peuple trompeur. Les déclarations de condamnation, les dénonciations ou les appels ne leur profitent pas. La communauté internationale est un partenaire de l'entité pour nous tuer, et rien ne leur profite sauf la confrontation inévitable et la force des armes.

Vous, notre peuple d'ash-Sham, êtes vraiment le peuple de la force, de la confrontation, de la rencontre et du martyre. Que le langage de l'engagement avec eux soit le langage des lances et des armes, rien d'autre. Que la terre d'Ash-Sham soit un cimetière pour les fils des infidèles, comme elle l'a été autrefois pour beaucoup de ceux qui ont tenté d'humilier son peuple.

Il est vrai que la différence de capacités matérielles existe, et que la disparité de pouvoir est fortement présente. Mais ce qui nous permet de les dépasser, c'est notre Aqīda, qui nous pousse toujours à nous sacrifier et à donner. Ce qui s'est passé hier autour de Nawa, et avant cela dans la région d'Ayn Dhikr, nous montre comment les affronter. Le pays est le nôtre, la terre est la nôtre, et la base est la nôtre - alors investissons cela pour faire goûter aux fils des infidèles l'amertume de notre puissance.

**Ô peuple d'ash-Sham :** Quiconque se sent à l'abri d'un châtement se comporte mal - et les Juifs se sont sentis à l'abri et se sont comportés mal. S'ils avaient été frappés et confrontés fermement dès le début de leur intervention, ils n'auraient pas atteint le niveau d'arrogance et d'audace auquel ils sont parvenus aujourd'hui. Mais il n'est pas trop tard. Il faut changer de comportement à leur égard, et ils doivent s'en apercevoir. Sachons que la bataille arrive, approche, alors préparons-nous au mieux et équipons-nous au mieux, et préparons-leur ce qui brisera leur force, éradiquera leurs racines et leur fera goûter à notre puissance.

Allah Tout-Puissant a dit : ﴿قَاتِلُوهُمْ يُعَذِّبُهُمُ اللَّهُ بِأَيْدِيكُمْ وَيُخْزِهِمْ وَيَنْصَرُّكُمْ عَلَيْهِمْ وَيَشْفِ صُدُورَ قَوْمٍ مُؤْمِنِينَ﴾ " **Combattez-les. Allah, par vos mains, les châtera, les couvrira d'ignominie, vous donnera la victoire sur eux et guérira les poitrines d'un peuple croyant.** " [At-Tawba:14].

**Bureau des médias du Hizb ut Tahrir  
dans la Wilayah de Syrie**

